

Yaoundé, le 13 MARS 2024

## AVIS D'APPEL A CANDIDATURE

E- N° 06 25 -24/ADC/DG/DH/DH.D/DH/DE/ARHf

Dans le cadre du développement de ses infrastructures, la société Aéroports Du Cameroun (ADC S.A.) recherche un « Ingénieur de travaux de Génie Civil » répondant au profil ci-dessous décrit :

### MISSION DU POSTE :

Placé sous l'autorité d'un Chef de Service, L'ingénieur des travaux de génie civil a pour mission de concevoir ou rénover les infrastructures sur lesquelles la Société doit intervenir. La finalité du poste est de superviser la réalisation des travaux d'un projet de construction ou de rénovation de leur début à leur aboutissement dans le respect des normes et des réglementations en la matière.

### ACTIVITES PRINCIPALES :

- Réaliser les études techniques de faisabilité, analyser les données (cartes, rapports, tests, dessins et autres) et élaborer les plans qui respectent le cahier des charges ;
- Rédiger les Dossiers d'Appel d'Offres (DAO) ;
- Aménager l'environnement afin de protéger les populations et les infrastructures existantes des catastrophes naturelles ;
- Évaluer les risques potentiels des matériaux et des coûts ;
- Réaliser des calculs mathématiques, en prenant en compte la dimension de la structure et les contraintes du terrain ;
- Conseiller et résoudre avec créativité tout problème ou lacune pouvant survenir pendant l'exécution du projet ;
- Superviser et conseiller son équipe et assurer le lien avec les diverses parties prenantes ;
- Gérer le budget et acheter les équipements et/ou le matériel ;
- Contrôler la progression et compiler les rapports d'avancement du projet ;
- Veiller aux normes de sécurité pour le bien-être du personnel et du public ;
- Respecter les directives et les réglementations tels que les permis, la sécurité, etc... et fournir les fichiers techniques et autres documents techniques requis.

### COMPETENCES REQUISES :

- Avoir des connaissances des normes techniques des matériaux de construction ;
- Avoir des compétences dans la conception, le pilotage des projets, la direction des travaux, l'estimation et l'essai des ouvrages civils ;
- Avoir de bonne maîtrise des logiciels de dessin technique, de conception et de calcul structurel (comme AutoCAD, Civil 3D, BIM, CAO) ;
- Avoir de bonnes connaissances en droit d'urbanisme, construction et normes de construction ;
- Disposer des compétences pointues en calculs techniques, gestion de projet et management d'équipe ;
- Avoir de bonnes connaissances dans le domaine de l'aménagement de site, de nivellement, des installations de service public, du contrôle de l'érosion, des autorisations réglementaires, etc. ;
- Le bilinguisme et l'habileté dans la résolution des problèmes sont des atouts majeurs. ↵

### QUALITES REQUISES :

- Avoir de solides compétences en matière de diplomatie, culture générale, communication et relationnelles ;
- Avoir l'esprit d'équipe, de rigueur, de vigilance, de fiabilité et de coopération ;
- Faire preuve de curiosité, probité, inventivité, autonomie pour trouver des solutions à des problèmes complexes
- Avoir le sens de l'éthique et de responsabilité ;
- Se montrer proactif et avoir une capacité d'initiative ;
- Être résistant au stress ;

### PROFIL RECHERCHE :

- Être âgé d'au plus 35 ans ;
- Avoir un niveau minimum de Bac+3 en Génie Civil / Equivalent ;
- Avoir une expérience d'au moins 3 ans dans un emploi similaire.

### COMMENT POSTULER :

Le dossier de candidature composé des pièces suivantes devra être déposé au **Service du Courrier** de ADC S.A. au plus tard le **12 Avril 2024** :

- Une lettre de motivation manuscrite à l'avis d'appel à candidature adressée au Directeur Général ;
- Un Curriculum Vitae ;
- Une photocopie de la CNI ;
- Une photocopie du diplôme exigé ;
- Tout document justifiant d'une expérience professionnelle.

**Large diffusion.** /-



**LE DIRECTEUR GENERAL,**

*Thomas Ouena Assoumou*

Yaounde, the 13 MARS 2024

## RECRUITMENT NOTICE

E- - N° 06 25 -24/ADC/DG/DH/DH.D/DH.DE/DG.DT

As part of its infrastructure development, Cameroon Airports Plc (ADC S.A.) is looking for a "Civil Works Engineer" with the following profile:

### JOB DESCRIPTION :

Reporting to a Chief of Service. The Civil Works Engineer's mission is to design or renovate the infrastructures on which the Company must intervene. The aim of the position is to supervise the execution of maintenance operations, construction work and renovation projects throughout the entire process, in compliance with the relevant standards and regulations.

### PRIMARY ACTIVITIES :

- Knowledge of technical standards for building materials;
- Skills in design, construction management, estimating and testing of civil works;
- Project management skills;
- Good command of technical drawing, design and structural calculation software (such as AutoCAD, ArchiCAD, Civil 3D, BIM);
- Good knowledge of office software (Word, Excel, Power Point) as well as messaging and Internet tools;
- Knowledge of urban planning, construction law and building standards.
- Advanced skills in technical calculations and mastery of design software (CAD)
- Project management, team management
- Proficiency in site planning, grading, utility installations, erosion control, regulatory approvals, etc.;
- Bilingualism is a major asset, as well as a Class B driver's license;
- Problem-solving skills.

### REQUIRED SKILLS :

- Have a knowledge of technical standards relating to construction materials;
- Have skills in designing, managing, estimating, and inspecting civil engineering works
- Have an experience in the management of projects;
- Be Proficient in technical drawing, design, and structural calculation software ((such as AutoCAD, ArchiCAD, Civil 3D, and BIM);
- Have a good knowledge of office software (Word, Excel, PowerPoint) as well as email and internet tools;
- Have expertise in town planning law, construction law, and the regulations governing the construction industry.
- Have advanced skills in technical calculations and mastery of design software (CAD);
- Be experienced in project management and team leadership; ↕

- Be proficient in site planning, land levelling, utility installations, soil erosion control, statutory approvals, etc;
- Being bilingual would be a major asset, as well as holding at least a Class B driving license;
- Have an aptitude for problem-solving.

**QUALIFICATIONS REQUIRED :**

- Demonstrate strong diplomatic, cultural, communication and interpersonal skills;
- Have a team spirit, rigor, vigilance, reliability and cooperation;
- Demonstrate curiosity, integrity, creativity, autonomy and honesty;
- Have a sense of ethic and responsibility;
- Manifest a proactive and take initiative skill;
- Stress resistance

**REQUIRED PROFILE :**

- Not more than 35 years;
- Hold a GCE A'Level+ 3 in Civil Engineering or any other similar degree;
- Have at least 3 years of professional experience in a similar job.

**HOW TO APPLY :**

The application file, including the following documents, must be submitted to the ADC S.A Mail Service, latest **April 12, 2024**:

- A handwritten cover letter, signed and dated, addressed to the General Manager;
- A signed and dated curriculum vitae (CV) with the names and addresses of at least two (02) references;
- A copy of the National Identity Card
- A copy of the required diploma;
- Any document justifying a previous professional experience.

***Broad dissemination. /-***

**THE GENERAL MANAGER,**



*Thomas Owona Assoumou*

*BA #*